

Persiste bajo nivel de pólizas de seguro: *ParaLife*

■ Sólo cuatro de las mil personas que mueren al día están protegidas

POR ARTURO LINO

Sólo cuatro de las mil personas que mueren al día están aseguradas, por lo que es indispensable que las aseguradoras insistan entre la población de la importancia de adquirir un seguro de vida y de otra protección.

Planteó lo anterior la compañía de administración y proveedor de servicios ParaLife México, y que trabaja en conceptos en materia de microseguro y que proyecta administrar este año 1.5 millones de pólizas de microseguros, lo que duplicaría sus cifras actuales que son de 750 mil pólizas vigentes.

En México, la penetración de seguros es muy baja y las personas más vulnerables están lejos de poder acceder a un seguro, destacó Gabriel Monterrubio Ortega, director general de la firma.

Al menos el 43 por ciento de la población es potencial cliente de adquirir uno de estos productos ante una penetración del seguro tradicional de apenas 2 por ciento del Pro-

ducto Interno Bruto. De acuerdo con ParaLife, diariamente fallecen alrededor de mil personas en territorio nacional, de las cuales una mínima cantidad (de 3 a 4 personas) cuenta con un seguro de vida, uno de los niveles más bajos a nivel mundial, por lo que impulsar la cultura del microseguro se ha vuelto un objetivo para diversas compañías.

Datos del sector destacan que en México 15 por ciento de la población subsiste con menos de 2 dólares al día -es decir, con 25 pesos- estrato considerado de extrema pobreza-, arriba de ellos 43 por ciento de la población tiene pobreza de capacidades -personas con ingresos limitados para cubrir las necesidades de vivienda, alimentación, salud y educación-, siendo éste el mercado potencial para el microseguro.

Se espera que durante este año, el segmento de microseguros en nuestro país logre un impulso a través de la oferta de productos atractivos al alcance de las mayorías, lo cual representará un activo para solventar una eventualidad. ParaLife, administra actualmente más de 750 mil pólizas vigentes en el país y este año tiene proyectado duplicar esa cifras para alcanzar 1.5 millones y en 2011 la proyección es de tres millones de microseguros vigentes.